

新年にあたっての
委員長挨拶

あけましておめで
とうございます

組合員ならびにご家族の皆様が、
お健やかに新年を迎えたこ
とを謹んでお喜び申し上げます。

日頃は愛知地本の活動にご理解
とご協力を頂きありがとうございます。

物価高騰で家計は火の車で暮
らしは厳しい状況におかれ、名
目賃金は上がるものの実質賃金
は横ばいを推移しています。私
たちの生活が成り立たないのが
現状です。

一方政治の世界で参政党は日
本人ファーストを主張し、高市
首相は国会答弁で台湾有事は日
本の存立危機になり得ると発言、
政府高官は「日本は核を保有す
る」ということです。



2026年度 愛知地本旗開き開催

今年の旗開きは
15名の組合員が参
加して賑やかに開
かれました。暖か
い手作り料理やお
寿司などが並び、
それぞれの近況報
告も聞くことができ
て、大いに盛り
上がりました。

社会情勢は相変
わらずの中、働く
仲間の置かれた状

べき」など極右政治勢力が台頭
を図っています。戦争は全ての人権
を奪う殺し合いであり、家族や
愛する人を壊し奪います。私たち
組合は、いかなる立場の政治
勢力に対しても、排外主義や分
断を生む言説を許さず、全ての
人の人権が保障・尊重される社

あけましておめで
とうございます

要求と仲間増やしを旺盛にす
めると共に、アクリルの解雇争
議や地本内の争議の早期解決に
向け奮闘

執行委員長 煤本國治

べき」など極右政治勢力が台頭
を図っています。戦争は全ての人権
を奪う殺し合いであり、家族や
愛する人を壊し奪います。私たち
組合は、いかなる立場の政治
勢力に対しても、排外主義や分
断を生む言説を許さず、全ての
人の人権が保障・尊重される社

実現と争議の早期解決を!

全般労働組合

発行
全労連・全国一般労働組合愛知地方本部 = 煤本國治
住所:名古屋市熱田区沢下町9-3
労働会館本館405

会を目指します。

2026春闘は、物価高騰に

負けない大幅賃上げ獲得するこ
と、その為に十分な要求討議と
要求獲得のためストライキを念

ります。そして悪政・悪法改
悪を阻止し、国民の「いのちと
平和・雇用と暮らし」を守る政
治への転換、全国一律最低賃金
千五百円の実現や、労働者の権

利向上など要求実現へ、そして
要求と仲間増やしを旺盛にす
めると共に、アクリルの解雇争
議や地本内の争議の早期解決に
向け奮闘

べき」など極右政治勢力が台頭
を図っています。戦争は全ての人権
を奪う殺し合いであり、家族や
愛する人を壊し奪います。私たち
組合は、いかなる立場の政治
勢力に対しても、排外主義や分
断を生む言説を許さず、全ての
人の人権が保障・尊重される社

要求と仲間増やしを旺盛にす
めると共に、アクリルの解雇争
議や地本内の争議の早期解決に
向け奮闘

執行委員長 煤本國治

始まりに気持ちを確認しました。
(記 書記長)



■今後の予定■

2月4日(水)ネクストワン団体交渉
②(直属組合員M氏)

2月10日(火)アクリル争議支援共
闘会議

2月11日(水)トヨタ総行動(光の
広場)

2月16日(月)第1回評議委員会
幹事会①

2月18日(水)单一労働組合協議会
幹事会②

2月26日(木)国民春闘春の地域総
行動

2月27日(金)執行委員会⑤

編集後記

★賃上げ月額3万3千円以上
大会は代議員85名超の参加で
成立。竹内事務局長から今春闘
の提案が行われました。具体的
な春闘の柱は次の通りです。

新年度が始まりました。今年中に
百号達成予定です。よろしくお願
いします。政権は総選挙に向けて
働いて×6”。一矢報いる投票に
したいものです。(U)

時間給では250円以上

★最低賃金については全国一律
千八百円以上、めざせ2千円

★集中回答指定日は3月12日及び
4月9日

なお、本臨時大会にて全国一
般から選出している煤本幹事が
退任し、地本書記長の恒川氏が
後任として選任されました。

(記 執行部)